

Oktober 2019

Medienmitteilung

Das Pionierprojekt "Digital-Cafe" zur unkomplizierten Smartphone- und Tablet-Unterstützung wird ausgebaut!



Mit einem innovativen Projekt hat Pro Senectute beider Basel in Kooperation mit der Basler Kantonalbank und Sutter Begg vor einem halben Jahr eine Smartphoneund Tablet-Unterstützung für ältere Menschen ins Leben gerufen. Auf Grund der grossen Nachfrage wird das Projekt nun auf vier Standorte erweitert.

Mit dem Projekt "Digital Café" von Pro Senectute beider Basel erhalten ältere Menschen in verschiedenen Cafés an ausgewählten Standorten Unterstützung im Umgang mit Smartphones und Tablets – niederschwellig, ohne Anmeldung, unkompliziert. Auf Grund der enormen Nachfrage wird das Angebot nun auf 4 Standorte ausgebaut.

Ab Mitte Oktober kann neu auch in den Sutter Begg Cafés in Arlesheim und Riehen (Rauracher-Center) Smartphone-Unterstützung ermöglicht werden. Zwei weitere Standorte befinden sich in Basel in der Cafeteria der Alterssiedlung Dalbenhof sowie im Café "Vie Ensemble" im Erlenmattquartier.

Finanziell unterstützt wird das Projekt weiterhin von der Basler Kantonalbank und neu auch von der IWB und der Age Stiftung.

Michael Harr, Geschäftsleiter Pro Senectute beider Basel:

"Wir freuen uns, dass wir dank unseren Partnern das Projekt weiterführen und sogar ausbauen können. Das Pilotprojekt hat gezeigt, dass der Bedarf an Unterstützung im Umgang mit Smartphones sehr gross ist."

Andreas Ruesch, Leiter Bereich Vertrieb Privatkunden der BKB: "Ich bin begeistert von diesem gemeinsamen Projekt für die ganze Region. Gerne sind wir auch weiterhin als Partner dabei."

Simone Sutter, Marketingverantwortliche von Sutter Begg:

"Wir freuen uns, unseren Kundinnen neu auch in Riehen Rauracher Center und Arlesheim ein Plus an Service bieten zu können".

Für Rückfragen und Bestellung von hochauflösenden Bilder:

Pro Senectute beider Basel

Michael Harr, Geschäftsleiter Tel. 061 206 44 44 michael.harr@bb.pro-senectute.ch

Pro Senectute beider Basel

Pro Senectute beider Basel unterstützt seit über 100 Jahren in der Region Basel ältere Menschen dabei, ein selbstständiges und selbstbestimmtes Leben zu führen. Rund 30'000 Personen aus der Region nutzen die Dienstleistungen und Angebote von Pro Senectute beider Basel. Pro Senectute beider Basel verwirklicht auch Projekte in den Bereichen Freizeit & Mobilität zu Gunsten älterer Menschen in der Region Basel. Pro Senectute beider Basel finanziert sich auch stark über Spenden und Legate. Die Stiftung untersteht der Stiftungsaufsicht beider Basel. www.bb.pro-senectute.ch